



Febrero 3, 2020

El gobernador Omar Gutiérrez estuvo junto al intendente de Neuquén, Mariano Gaido, en el primer viaje realizado por la empresa Autobuses Santa Fe, que pondrá a disposición seis frecuencias diarias de transporte coordinadas con los horarios de mayor flujo de vuelos.

El gobernador Omar Gutiérrez acompañó esta mañana al intendente de Neuquén, Mariano Gaido, en la inauguración del servicio especial de colectivos punto a punto, ida y vuelta, que con seis frecuencias diarias de hasta 20 minutos de duración, unirá el Aeropuerto Internacional Neuquén con la Estación Terminal de Ómnibus de la ciudad (ETON).

La prestación fue acordada con la empresa Autobuses Santa Fe, que estableció las frecuencias en coordinación con los horarios de mayor flujo de vuelos del aeropuerto.

Gutiérrez expresó que se trata de “servicios que se integran y se complementan, así que estoy muy contento de acompañarlo porque forma parte de un proceso en el cual la ciudad de Neuquén capital, articulando con los equipos técnicos de la provincia, ha puesto el foco y la prioridad en la conectividad y el transporte”.

Destacó el compromiso asumido y cumplido por el intendente y también “la actitud de las empresas, que en el marco de las concesiones vigentes otorgadas por el municipio y sin mediar nuevos cambios, están asumiendo un compromiso de mayores servicios en el marco de una ciudad que crece, que progresa y en la que hay que articular y poner en valor sus grandes atributos y recursos”.

“Neuquén tiene un gran futuro de la mano del turismo y es muy importante lo que estamos haciendo en conjunto con la municipalidad, tanto esta opción como el colectivo turista –recientemente inaugurado – que permite recorrer la ciudad y dar la posibilidad también a los chicos en edad escolar de conocer cada punto”, expresó.

Señaló que Gaido “interpreta el sentimiento del ciudadano neuquino, que es darle la continuidad a las obras estratégicas que transformaron la ciudad y que llevó adelante (Horacio) ‘Pechi’ Quiroga” y por otro lado, “impulsar espacios de participación, programas y dispositivos que tienen que ver con el desarrollo ciudadano y social y con el transporte, que eran el talón de Aquiles que tenía la ciudad y que Mariano está transformando”.

“Estas obras que están en distintos lugares permiten ampliar el desarrollo de la ciudad, hacen a una ciudad más justa y federal poniendo en valor cada uno de los atributos y recursos de cada barrio”, aseguró.

Por su parte el intendente Gaido señaló que “Neuquén se ha transformado en una ciudad turística, de modo que haremos las inversiones necesarias para potenciar este atributo, y además queremos, en el marco de la ciudad moderna e integrada que planificamos, que los vecinos y vecinas cuenten con todos los servicios necesarios”.

Además recordó que se está trabajando junto con la provincia y el gobierno nacional en la ampliación del Tren de Valle desde General Roca (Río Negro) hasta Senillosa y que, en ese mismo sentido, en unos meses se habrá incorporado el servicio a Plottier con una estación en el Aeropuerto “que se transformará en otra opción de movilidad para quienes arriban al aeropuerto internacional”.

Acerca del servicio

El nuevo servicio punto a punto Aeropuerto Internacional -ETON recorre una distancia de 8 kilómetros y tiene seis frecuencias diarias. Desde la estación aeroportuaria los horarios de salida son 8:30, 9:50, 14, 17:50, 19:30 y 20:30. Desde la ETON los colectivos parten a las 9:10,

10:30, 14:30, 18:25, 20 y 21.

Acerca de los itinerarios, los colectivos toman calle San Martín hasta Solalique, de ahí van por 12 de Septiembre, El Huecú, Planas y Solalique. La vuelta desde la ETON es desde Solalique hasta San Martín, directo hasta el aeropuerto.

Neuquén Informa